



COMMISSION FOOTBALL ANIMATION



Suite à des problèmes rencontrés lors de l'élaboration des groupes U10/U11 et U12/U13 de la deuxième phase (600 équipes engagées, vacances de Toussaint) et étant limités dans les délais de parution, nous sommes dans l'obligation de reporter la 1ère journée Aller.

Nous sommes désolés de ce contretemps et nous vous prions de nous excuser.

La date de remise de cette journée vous sera communiquée prochainement sur Hebdo Foot.

Le Président de la Commission :
Alain DELHAYE.